



Renuncia Luis Enrique Orozco

A GUBERNATURA INTERINA DE NUEVO LEÓN

ROBERTO MELENDEZ S.

En un acto de civilidad, honestidad, respeto, bienestar y seguridad de la ciudadanía en general, **Luis Enrique Orozco** renunció a la **gubernatura interina de Nuevo León**, con lo que **Samuel García Sepúlveda**, quien fue "ponchado" -en términos beisboleros, que tanto gustan al presidente **Andrés Manuel López Obrador**, su protector- en sus aspiraciones a la **Presidencia de la República** puede asumir, sin mayores problemas, la gubernatura de la entidad, la que por su desmedida ambición por el poder y dinero había abandonado para convertirse en candidato al **Ejecutivo Federal**, misión que sabía perfectamente no lograría, pero sí beneficiaría, en detrimento a **Xóchitl Gálvez**, a la coordinadora nacional en defensa de la **Cuarta Transformación**, **Claudia Sheinbaum Pardo**, quien basa su popularidad, apoyo y aceptación en encuestas que se dice son, en su mayoría, pagadas por el **Movimiento de Regeneración Nacional** e incluso, se dice, por el inquilino de Palacio Nacional.

De acuerdo con **Rubén Moreira Valdez**, destacado priista, **García Sepúlveda** debe enfrentar juicio político por todas las tropelías que presuntamente cometió al pretender ser el abanderado de **MC** a la **Presidencia de la República**.



José Luis "El Mago" Sustaita



Los periodistas Gerardo Cuesta y Raúl Ruiz Venegas

pública, ya que ocasionó grave daño a la sociedad de **Nuevo León**, entidad de que se siente dueño.

Es producto del marketing, no es verdadero político y mucho menos servidor público, puntualizó **Moreira**, quien destacó que en el tiempo que lleva **Samuel** como gobernador la impunidad, feminicidio y homicidio crecieron en un 96, 55 y 34 por ciento, lo que fue destacado en el noticiario estelar de **unomásuno**, **Cambiando de Tema Noticias**, por los periodistas **Gerardo Cuesta** y **Raúl Ruiz Venegas**, quienes, dirigidos por nuestro presidente editor, **Naim Libien Kawi**, destacaron, en otro **Cambiando de Tema**, que durante días miles de damnificados por el huracán **Otis** en **Acapulco** forman "largas y enormes filas" en espera de que el gobierno federal, como lo prometió, les entregue despenas, enseres -refrigerador, estufa y colchones- y otros artículos, no obstante que no cuentan con un hogar, mientras que las autoridades municipales invitan a la comunidad en general a que visiten el aún devastado puerto, pero que llevan sus casas de campaña, ya que no se dispone de habitaciones en hoteles.

Cambiando de Tema, **José Luis "El Mago" Sustaita**, informó del deceso, a los **94** años, de la primera actriz y

empresaria, pero sobre todo humanista, **Enriqueta Margarita Lavat Bayona**, quien actuara al lado de otros inmortales, como serían **Jorge Negrete** y **Pedro Infante**. La hermana de **Jorge Lavat**, prima de **María Elena Marqués**, quien la inició en la actuación, se desempeñó como coronista, bailarina, "dobladora" de voces y connotada empresaria.

Queta, que en paz descanse, actuó en cine, teatro, radio y televisión, donde encarnó a diversos personajes.

Era un baluarte en la llamada **Época de Oro del Cine Mexicano**.

En fue **galardonada con el Ariel**, aunque recibió muchos premios.

Cambiando de Tema, **Claudia Sheinbaum** dio a conocer a quienes le acompañan en su misión por la primera magistratura del país, la mayoría de ellos políticos de viejo cuño, como **Juan Ramón de la Fuente**, **Javier Corral**, **Gerardo Esquivel**, **Altagracia Gómez Sierra**, **Lorenzo Meyer** y no podía faltar el ministro **Arturo Zaldívar Lelo de Larrea**, quien renunció a la **Suprema Corte de Justicia** para unirse al equipo de la exjefa de gobierno de la **CdMx**.

Después del desastre dejado por **Samuel García**, ¿quién aceptará ser candidato del **Movimiento Ciudadano** a la **Presidencia de la República** y luego dijo mejor no?

Otro cuestionamiento que se hicieron los conductores del programa es el porqué si **Samuel García** afirmaba que ya ocupaba el segundo lugar en las preferencias electorales se "bajó o lo bajaron del carro" para volver a refugiarse en la **gubernatura de Nuevo León**, entidad en la que difícilmente volverán a creerle. **Mil gracias**.

No olvide su cita, a las **14:30** horas, en otro **Cambiando de Tema**, Sea feliz y cuídese.